

# Konzert auf hohem Niveau

„MixDur“-Konzert in Münsterhausen  
endete mit stehenden Ovationen.

**Münsterhausen** Kürzlich war das 13-köpfige Vokalensemble „Mix-Dur“ der Chorgemeinschaft Zusmarshausen bereits zum zweiten Mal in der Frauenkirche in Münsterhausen zu Gast und konnte seine ganze Bandbreite unter Beweis stellen. Die Begeisterung der Sängerinnen und Sänger, welche die Stücke unter der Leitung von Hans Mayer darboten, war nicht zu übersehen bzw. zu überhören, was mit spontanem Applaus der Zuhörer belohnt wurde. Neben „Singet dem Herrn ein neues Lied“, einer achttimmigen Motette für einen gemischten Doppelchor von Johann Pachelbel überzeugte das Ensemble auch mit zeitgenössischen Stücken wie „Land unter“ von Herbert Grönemeyer, „Fix you“ von Coldplay oder „Music“ von Jon Miles. Die Dynamik, das Miteinander und auch die Soloparts quer durch alle Stimmlagen zeigten, dass hier auf hohem Niveau gesungen wurde. Ein Höhepunkt des Konzerts war das Solostück „Caro mio ben“, das Werner Bisle mit viel



Das MixDur-Konzert 2025 in Münsterhausen. Foto: G. Thumann

Gefühl und großem stimmlichen Umfang vortrug, am Piano begleitet von Hans Mayer. Durch das Programm führte in ihrer charmannten Art Barbara Unverdorben.

Das Konzert endete mit stehenden Ovationen, bevor es mit der Zugabe „Bella Ciao“ einen krönenden Abschluss fand.  
*E. Thumann*